

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS  
DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

C/121

13 août 1981

Distribution limitée

CONSEIL

ETATS-UNIS - DROIT A L'IMPORTATION DE VITAMINE B12  
A USAGES FOURRAGERS

Recours de la Communauté économique européenne

Note du Président

1. A sa réunion du 11 juin 1981, le Conseil est convenu de charger un groupe spécial d'examiner, au titre de l'article XXIII:2, le recours de la Communauté économique européenne. Le Conseil m'a habilité à établir, en consultation avec les parties concernées, un mandat approprié et à désigner le président et les membres de ce groupe (C/M/148).
2. A sa réunion du 15 juillet 1981, le Conseil a pris acte du mandat du Groupe spécial, qui avait la teneur suivante:

Examiner, à la lumière des dispositions de l'Accord général applicables en l'espèce, la question portée devant les PARTIES CONTRACTANTES par la Communauté économique européenne (L/5157 et L/5129); faire les constatations propres à aider les PARTIES CONTRACTANTES à formuler des recommandations ou à statuer sur la question, ainsi qu'il est prévu à l'article XXIII:2.

J'avais fait savoir, à cette réunion, que les consultations visant à établir la composition du Groupe spécial se poursuivaient encore (C/M/149).

3. Il a maintenant été convenu que le Groupe spécial se composerait comme suit:

Président: M. l'Ambassadeur E. Nettel, Autriche

Membres: M. M. Pullinen, Premier Secrétaire, Mission  
permanente de la Finlande  
M. J. Yeabsley, Conseiller, Mission permanente  
de la Nouvelle-Zélande.

./.

GENERAL AGREEMENT ON  
TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

C/121  
13 August 1981

Limited Distribution

---

COUNCIL

UNITED STATES - IMPORT DUTY ON VITAMIN B12  
FEED GRADE QUALITY

Recourse by the European Economic Community

Note by the Chairman

1. At its meeting on 11 June 1981 the Council agreed to establish a Panel to examine, under Article XXIII:2, the complaint by the European Economic Community. The Council authorized me, in consultation with the parties concerned, to draw up appropriate terms of reference and to nominate the chairman and members of the Panel (C/M/148).

2. At its meeting on 15 July 1981, the Council took note of the following terms of reference of the Panel:

To examine, in the light of the relevant GATT provisions, the matter referred to the CONTRACTING PARTIES by the European Communities in documents L/5157 and L/5129 and to make such findings as will assist the CONTRACTING PARTIES in making the recommendations and rulings provided for in Article XXIII:2.

I indicated at that meeting that consultations on the composition of the Panel were still going on (C/M/149).

3. Agreement has now been reached on the following composition of the Panel:

Chairman: Ambassador E. Nettel, Austria

Members: Mr. M. Pullinen, First Secretary, Permanent Mission of Finland  
Dr. J. Yeabsley, Counsellor, Permanent Mission of New Zealand.